

# 今をときめく まちのあの人々に 会いに行く

vol  
14

## 榎田 龍弥さん

新成人代表

喜びに満ちた、節目の日  
成人祭に寄せる感謝の思い

5

月1日に「織田幹雄スクエア」にて執り行われた成人祭。ありがたいことに「新成人誓いの言葉」の大役をいただき、決意表明をさせてもらいました。本来であれば1月に行われる予定だった成人祭ですが、新型コロナウイルスの蔓延防止措置が発令されていたため延期に。コロナ禍という状況にありながら無事に終えることができたのは、ご尽力くださった行政やまちの人たちのお陰だと、心から感謝しています。両親がこの日に向けて買ってくれたスーツを身にまとい、少しだけ大人になったような感じがして背筋が伸びる気持ちです。また、懐かしい旧友たちに会えたのも、とても楽しかつたです。小学校以来の友人や高校以来の友人などさまざまですが、皆、昔のままだなとうれしくなりました。僕は眼鏡からコンタクトに変えたので、その点は少し変化があったようですが、男子は基本あまり変わっていないかったかも。女子はお化粧をするようになってぐんと大人っぽくなり、誰かわからない子もいましたね(笑)。そんなたわいもないひと時が、すごく幸せだなと感じました。

海田町にゆかりのある人を毎月ピックアップし、現在の活動や仕事から、海田町への思いまで深掘りしていきます。

6月号では、成人祭で「新成人誓いの言葉」の発表者を担った新成人代表の榎田 龍弥さんにインタビューさせていただきました。



### Profile

えのきだ・たつや／2001年11月生まれ。海田西小学校、海田西中学校、海田高校卒業。中学校ではバスケットボール部と生徒会活動を、高校ではバレー部の練習と勉学に励み、文武両道を実践。現在は広島文教大学教育学部に在籍し、小学校の教員を目指し教育の学びに奮闘中。